

田中圭吾様

拝啓

秋も深まり朝夕はめっきり冷え込むようになりしました。

六月下旬から続いた不倫の慰謝料問題も十月に締結し非常にホッとしております。

この件も、素人の私が一人で対応せず本当に良かったです。まさか自分にこんな事が起こるなんて考えてもいませんでした。当時の私は非常に甘い考えで生活しておりました。

絶対に専門家の方に依頼したほうがいいと周囲の助言を得てインターネットで色々調べました。正直に申し上げれば、田中先生に依頼させて戴く前に数名の行政書士の方にも無料相談をしていました。しかし返事はとても冷たい印象で不安になりました。それから更に調べ、

田中先生に出会いました。親身になってメールを下さり、私はすぐに田中先生にお願いしようと思った決断しました。そしてその決断は間違っていないかと今でも心から感謝しております。

仕事を辞め、周囲の人に悲しい思いをさせ、相手の男からは全く連絡が来なくなり、私自身も辛かったです。幸い、全く両親には知られる事がなく、これは奇跡だと思っております。

非を認め、心からの謝罪をし、自分の人生を見つめ直し、内観し、やるべき事を私なりにやってきたから今があると思っております。

逃げないで対応してきて良かったです。それには先生のお力が不可欠でした。先生の迅速な対応や優しいお言葉にとても救われました。とても心強かったです。本当にどうも有難うございました。心から感謝申し上げます。

この先の人生、前を向いて明るく生きていこうと思えます。二六歳になる前に全てが終わり本当に嬉しいです。長かたような、短かたような四ヶ月でした。この四ヶ月で考え、悩み、苦しんだ事を無駄にせず生きていきます。

田中先生に出会えて良かったです。

この度は本当にどうも有難うございました。これからますます寒くなります。何卒、ご自愛下さい。

敬具

